

NUESTRA INFORMACION

De la Agencia Prensa Asociada

Extranjero

No será juzgado en rebeldía

Bruselas.—Contestando a una pregunta el ministro de Negocios Extranjeros ha dicho que los aliados no han manifestado la intención de hacer juzgar al ex Kaiser por rebeldía.

Un invento francés

París.—Monsieur Frouin ha expuesto en la Academia de Medicina el resultado de unas nuevas experiencias para la curación de la tuberculosis por medio de sales extraídas de tierras raras, como la pechblenda.

Aumenta la producción

Berlín.—La extracción de carbón en la cuenca del Ruhr durante el mes de mayo ha producido 16.092.261 toneladas, por veintitrés días y un cuarto de trabajo.

En abril la extracción alcanzó tan sólo 6.511.647 toneladas por veintisiete días de trabajo.

Wilson no será candidato

Londres.—Dicen de Nueva York que el Comité del partido nacional demócrata desmiente formalmente que se haya tomado el acuerdo, por la delegación de los dos partidos, de votar por el presidente Wilson en la Conferencia de San Francisco. Por el contrario, los «leaders» del partido demócrata on completamente opuestos a ninguna campaña en favor de una nueva elección del señor Wilson para la Presidencia.

Contra el fraude

Budapest.—El ministro de Justicia, señor Ferdinandy, ha sometido a la Asamblea nacional un proyecto de ley decretando el restablecimiento de las penas corporales contra los concurren de mala fe, limitando este castigo a un máximo de 25 días.

Esta ley sería vigente durante sólo un año.

El Soviet es la tiranía

Sv. Únes.—Comunican del Opusd que, tras un debate muy accidentado, la Federación Norteamericana del Trabajo, que estaba reunida en Montreal, rechazó por una mayoría aplastante la demanda de que el Gobierno de los Estados Unidos levante el bloqueo contra Rusia y reconozca a los Gobiernos de los soviets.

La declaración citada se pronunció en contra del régimen de Lenin y Trotsky, por no representar los deseos del pueblo ruso, pero sí de una autocracia puramente militar que no ha vacilado ante la implantación de una esclavitud industrial.

¿Próxima revolución?

Londres.—Se desmiente oficialmente la información según la cual el Gobierno ha recibido noticias de que en el mes de octubre próximo establecería en las Indias una revolución de carácter bolchevista.

A este propósito el «Daily Mail» sabe que a pesar de las rectificaciones oficiales la situación en las Indias es tan grave que inspira serias inquietudes.

Es indiscutible que se hace una propaganda intensa y que alcanza ahora a clases de cuya lealtad no se dudaba hasta ahora.

Una parte de la agitación que se nota es de procedencia bolchevista, pero el fondo de la propaganda es de origen nacionalista.

Epidemia

Buenos Aires.—En la provincia de Córdoba se ha declarado una epidemia de peste bubónica que está causando numerosas defunciones.

Con tal motivo reina enorme pánico en la población.

Mejoran los niños obreros

El señor Bergamín nos ha manifestado que mejoran los conflictos obreros, incluso en Alicante, donde últimamente se habían producido serios disturbios.

El Gobernador entrará para Valencia y Madrid con objeto de enterar al Ministerio de la Gobernación de la situación en Alicante.

Estudio de los problemas obreros

Añadió Bergamín que Calat ha ordenado al Secretario de la junta del Instituto de Reformas Sociales que marche a Alicante para que estudie y proponga al Gobierno la solución del conflicto.

Además irá otro miembro del citado Instituto a Riotinto con el mismo objeto.

El Gobierno irá a las Cortes

Insistió el Sr. Bergamín en que el propósito del Gobierno es ir a las Cortes para marchar armónicamente con los demás partidos. Si surgieran dificultades entre el Gobierno y el Poder legislativo, entonces resolvería la Corona.

Sobre el viaje del Rey

Refiriéndose al viaje del Monarca a Barcelona y las numerosas invitaciones recibidas para asistir a diferentes actos, dijo que no concurrirá a todos por falta de tiempo pero, que a los que vaya será para unir a los catalanes, no para desunirlos.

Una carta de Cadafalón

Afirmó que posee una carta de Paig Codfalah en la cual el Presidente de la Mancomunidad se declara dinástico.

Empieza a cumplirse la Real Orden sobre la Mancomunidad

Manifestó también el citado Ministro, que tenía noticias de que hoy se reunirían cuatro Diputaciones catalanas para acatar la Real Orden del Gobierno y empezar el estudio de sus presupuestos respectivos.

Entierro de un general

Madrid 25 1.—Se ha verificado con gran solemnidad el entierro del general Fernández Llanos.

En representación del Rey asistió el general Milán del Bochs.

También asistió numerosísima concurrencia.

Se le rindieron los honores de ordenanza.

Disturbios

Los albañiles huelguistas y los esquiroleros han sostenido un tiroteo.

Intervino la policía resultando heridos uno de éstos y un albañil.

Se sigue la escasez

No obstante los augurios de que quedaría resuelto inmediatamente el conflicto del agua, aún continúa la escasez, protestando enérgicamente el vecidario.

De Barcelona —Quejas de los obreros

Comunican de Barcelona que los obreros leales se quejan de las frecuentes agresiones de que son objeto por parte de los elementos sediciosos.

Recibimiento del Rey

Los catalanistas han manifestado que recibirán afectuosamente al Monarca haciendo ostentación del regionalismo.

Otro muerto

Dicen de Sabadell que ha fallecido otro de los heridos en la catástrofe ferroviaria.

Muerte violenta

Notician de Sevilla, que el individuo José Moreno, que gozaba fama de mañón, fué muerto a puñaladas por un compañero suyo.

Plaga

En las provincias de Toledo y Ciudad Real se ha presentado una invasión de langosta que está causando incalculables daños.

Trágico suceso

Comunican de Murcia que en Caravaca, un vecino asesinó a su esposa e hijas, suicidándose después.

El sangriento suceso ha causado honda impresión en el vecidario.

El viaje del Rey

Madrid, 25 19 15.—El Presidente nos ha anunciado que al despatchar mañana con el Rey se irán ultimados los detalles del viaje a Barcelona. Insistió en la imposibilidad de aceptar todas las invitaciones que se reciben para asistir a actos diversos por la premura del tiempo.

La iniciativa es del Rey

Rechazó el señor Díaz las insinuaciones de determinados elementos políticos, de que trafe de apuntarse como éxito del Gobierno el satisfactorio resultado del viaje, éxito que espeja lo será personal del Rey.

Dijo que la iniciativa de hacer el viaje es del propio Monarca, habiéndose limitado a acordar la regla de determinación.

Más manifestaciones de Dato

Nada más lejos de mi ánimo—añadió el Presidente—que aprovechar ese éxito para robustecer el Poder, que bien demostrado tengo que no soy tardío ni remiso para dejarlo. Si bien, mi consciente responsabilidad de gobernar hace que continúe en el Gobierno mientras tenga la confianza de la opinión y de la Corona.

Visitas

El Jefe del Gobierno recibió las visitas de los Sres. Presidentes del Fomento del Trabajo Nacional, General Gómez Núñez, Marqués de Portago y Consejero de la Mancomunidad señor Bartrian.

Donatvo

El Sr. D. Pedro Mac Mahón, natural de Bilbao, ha donado 50.000 pesetas para el Colegio de Huérfanos de la Benemérita.

Firma regia

El Ministro de Fomento ha presentado a la firma un reglamento provisional sobre explosivos.

También fué firmado el anuncio de concurso entre los navieros y armadores españoles para contratar los servicios nacionales de comunicaciones marítimas.

CAMBIOS

Libras 28'78
Francos 49'85
Marcos 16'80

SACOS VACIOS

de harina en buen estado, se venden en grandes y pequeñas cantidades.
B. Rumeu, Doctor Allart, 8

Feos de Sociedad

Regreso.—De la Península ha regresado, acompañado de su joven esposa, nuestro querido amigo don Manuel Díaz Rufina.

Boda.—Esta noche se celebrará la boda de la Srta. María de los Angeles Rodríguez Doria con el apreciable joven D. Luis Boñetas de Lugo.

Fiesta benéfica.—Próximamente se celebrará con un fin benéfico, una artística fiesta en el Teatro Municipal en la que tomarán parte los notables artistas comarcales don Antonio Abad y don Victor D. Reste.

Se pondrá en escena la aplaudida comedia de Diez del Corral «Puesta de Sol», que será interpretada por bellas señoritas aficionadas y los señores Abad y Diez del Corral.

También se estrenará una linda comedia en un acto de Maffiotte titulada «En litigio está el amor».

Además se leerán dos magistrales composiciones de los poetas Tomás Morales y Manuel Vedugo.

El Sr. Abad hará las delicias del público y el ilustrado pianista señor Doreste ofrecerá las más bellas lecturas de su arte exquisito.

Con tan estruente programa inútil será asegurar que la benéfica función constituirá un completo éxito para sus organizadores.

DE REALEJO BAJO

Se encuentra en este pueblo pasando la temporada veraniega, el rico propietario D. Jacobo Alsó, acompañado de su distinguida familia.

En este pueblo se ha celebrado con mucha brillantez la festividad de Ntra. Señora del Perpetuo Socorro.

A las ocho de la mañana hubo misa de comunión general para los archicofrades y demás personas piadosas, acordándose a la Mesa Eucarística numerosas oraciones.

Después de la misa, en la que cantaron preciosos motetes por un coro de niñas, se efectuó la bendición e imposición de escapularios y medallas a las nuevas cofrades, cuyo número aumenta cada año.

A las diez de la mañana se celebró solemnemente misa cantada por el expósito de S. D. M.

La masa coral estaba integrada por señoras y señoritas de la localidad.

El paje que estuvo a cargo del R. P. Bernabeo, Misionero del Corazón de María, se comportó muy bien.

La función religiosa terminó con la procesión cantoral y la bendición con el Santísimo Sacramento.

El Altar artísticamente adornado con plantas claudias y flores blancas. Destacábase el cuadro de la Virgen del P. Socorro sobre el Sagrario con profusión de luces. Por la noche la novena, cantando las letanías un coro de niñas. Todas las noches sigue el novenario con gran esplendor.

LA LEY DE PROTECCION A LA INFANCIA

Era el 12 de junio de 1919, cuando un ángel tutelar de la niñez abandonada, un infatigable apóstol que consagró toda su vida a remediar la miseria moral, material e intelectual de la infancia sin ventura, desapareció de entre nosotros, dejando sumidos en el dolor y la tristeza no solo a sus protegidos, si que también a cuantos se interesan por hacer de España un pueblo digno, una nación grande.

Me refiero al insigne sociólogo y médico eminentísimo don Manuel de Tolosa. La obra que consagró a la infancia, el libro de este se consolaría al sentir sobre sus hijos en la tumba el calor de los pequeños: verdadero amigo de la infancia que puso su corazón y su ciencia al servicio de los desgraciados; psicólogo y altruista de tan gran valor que bien merece el título de bondadosísimo con que se le distingue.

Al contemplar su Obra de Protección a la Infancia resultan pálidos cuantos conceptos en su honor pudiéramos emitir. Bien quisiera, como ofrenda a su memoria, poder despertar en todos los corazones el amor a los niños indigentes, de modo que no tuviéramos que repetir con él, que la mayor parte de los males sociales, provienen de que, en general, no se ama a la infancia. Solo la ciencia y la virtud unidas en admirable consorcio en la inteligencia y el corazón de este pedagogo, insigne, pudieron realizar la Obra redentora de las Cantinas Escolares, resolviendo al par que un problema físico otro moral, equiparando con los males del cuerpo las enfermedades del alma.

No se ama a los niños, decía Tolosa. La obra y esta reflexión le llevó a consagrarle todos sus afanes y toda su existencia hasta lograr que nuestros Gobiernos dictasen sabias leyes encaminadas a preparar una sociedad futura más perfecta y más feliz. Con razón exclama un ilustre admirador suyo, diciendo: «Si todos los españoles en su esfera de acción secundaran, como merece, las fecundas iniciativas del xcmo. Sr. D. Manuel de Tolosa La Tour, España dentro de pocos años sería la nación más culta del mundo civilizado.»

La voz de la ciudad que este hombre bueno, sabio, laborioso y santo ha extendido por toda España, de tal manera que altas personalidades consideran que este siglo debiera dársele el nombre de Siglo del Niño, quisiera yo que se sintiese con eco sonoro y permanente en esta hidalga ciudad, llamada por su Historia, por su importancia y por la cultura y nobleza de sus hijos a figurar en primera línea, en la transcendental y santa empresa de regenerar al mundo protegiendo a los niños.

Y dige esto, porque sí bien es cierto que esta ilustre ciudad de los Adelantados, ha sido la primera en esa voz angelical, que derrama las delicias de su amor sobre inocentes víctimas de la desgracia, también lo es, que los entusiastas de la Obra de La Tour, que en esta «población» necesitan sumar fuerzas llevando al ánimo de todos los demás la imperiosa necesidad de socorrer a los que necesitan de nuestros auxilios.

Con frecuencia oye uno quejarse de que molestan los chicos vagabundos y que urge buscar remedios para librarse de sus importunidades. «¡Qué molestan los chicos!» ¡Qué pena causan estas palabras en el corazón de quien los ama! ¿Y es esa la solución (las molestias), para buscar una solución al problema de la infancia abandonada? No, la verdadera base está en la Ley de Protección a la Infancia, que es la Ley de amor a los niños.

Por eso no basta que les tengamos nuestra mano con una limosna, engrandándonos con apariencias caritativas, cuando en el fondo es una limosna egoísta con la que pretendemos comprar por insignificante precio el silencio de los niños. Ni basta que se les rechuya en un Asilo, donde cesen el hambre y la miseria de sus raquíticos cuerpos. Esto es muy poco. Al niño adonde mirarle, no como un ser ofensivo a quien hay que apartar de nuestro lado para que no nos moleste, ni como carga pesada que es preciso abandonar o explotar con rudos trabajos; no como hijo de vicio y del pecado, de que él no tuvo la culpa; no como un gólfido a quien hay que castigar y maltratar, como ocurre en muchas ocasiones; con gran escándalo e indignación de las personas honradas que presencian estos actos brutales; sino como un inocente que necesita de nuestros cuidados, como un hermanito de menor edad, según decía Tolosa La Tour: «quiero nosotros como hermanos mayores tenemos la obligación de educar, para evitar el que abandonado a su suerte pueda convertirse el día de mañana en un hombre criminal, y que la miseria, expone la ilustre pensadora doña Concepción Arenal, debilita el cuerpo y deprava el alma.»

Preocupábase muchos en buscar soluciones al problema de la infancia abandonada. No las encontrarán mientras no consigan que se extienda el amor a los niños. La verdadera, la única solución nos la dio con su Ley el sabio doctor Tolosa La Tour. El cumplimiento de esta Ley que es la Ley de Cristo, la que nos manda amar al prójimo como a nosotros mismos, la que hace abrir nuestros brazos a los desgraciados, la que realiza verdaderas maravillas, la que lleva a nuestras almas el goce de la caridad, el dulce atractivo y la tierna simpatía, esa Ley es el fundamento de la Obra de Protección a la Infancia.

Fomentemos esta Obra santa de amparar a los niños alimentándolos en su cuerpo y en su espíritu, teniendo presente que es un deber que a todos nos incumbe, autoridades y súbditos religiosos y seculares. Piensen aquellos que es muy bello regular solares donde se levantan edificios que cobijen a infelices niños, no lo es

menos abrir Escuelas públicas, en vez de cerrarlas y multiplicar en ellas las Cantinas Escolares. De este modo podría cumplirse la Ley de la enseñanza obligatoria y los niños estarían donde debieran estar y no pululando por las calles, pervirtiéndose en ellas y molestando a los transeúntes. Y piensen los particulares la obligación que tienen de prestar su colaboración ya que a todos nos interesa el porvenir de nuestro patrón.

Solo abriendo escuelas y creando cantinas escolares puede resolverse problema de tanta transcendencia. Solo así hay derecho a exigir de los padres que envíen sus hijos a los templos de la educación, porque el niño que necesita alimento no puede estar en la Escuela sin él, sería altamente inhumano hacerle pasar los días agonías del hambre. Satisfaciendo en ella esa imperiosa necesidad, le veremos concurrir a la misma escuela, en lugar de salir como de lugar de tormento, con lágrimas que ahogan su rostro infantil y surquen en su alma inocente los caminos del vicio que más tarde ha de seguir.

Resolver con el amor este problema es lo que se proponen las caritativas damas que constituyen la Junta Directiva de la Cantina Escolar que funciona en La Laguna, quienes tienen en proyecto organizar a sus niños con una merienda. ¿Hallará acogida la idea en la noble ciudad? Me atrevo a afirmar que sí.

E. R. de F.

VIROCACAO

Es un alimento ideal con sabor delicioso y fácilmente asimilable. Se puede tomar con leche fría o caliente, con agua o seco. No es una medicina sino el más poderoso alimento reconstituyente. Se asimila sin fatigar los órganos digestivos. Pídanse hojas con más detalles y el VIROCACAO, en la droguería del señor Espinosa, Plaza de la Constitución, Santa Cruz de Tenerife.

¿Usted tengo el gusto de dirigirme, señora, Semillas de Flores de exquisito perfume. CASA VARELA.

AUDIENCIA

El letrado Sr. Díaz Behnecourt informó ayer a favor del sujeto José Alfonso, vecino de Teulada, procesado por el Juzgado de Icod por un delito de estafa.

El Ministerio pidió que dicho individuo fuera condenado a 2 meses y 1 día de arresto mayor.

El juicio quedó concluso para sentencia.

Señalamiento para hoy: Juzgado de Icod.—Contra María Candelaria Díaz, por hurto. Abogado, Sr. Arroyo.

El Juzgado de Granadilla instruye sumario contra Miguel Germán Rodríguez por estafa de 800 pesetas a dos mujeres, a quienes se comprometió a curar aquél de ciertos padecimientos, valiéndose de unos jugos de baraja y unos líquidos que les entregó en unas botellas.

El sujeto en cuestión, convicto y confeso de hecho, y rescatado los «honorarios», pasó a disposición del Juzgado.

Opositoras a plazas de telegrafistas. Apuntes para contestar los temas del programa referentones a la legislación de telegrafistas en las Laborerías Católicas, Sta. Cruz y Narciso de Vera, Laguna. Precio, 2 pesetas.

Notas marítimas

El «Esperanto»

El vapor español de cabotaje «Esperanto» llegó ayer por la mañana procediendo del Puerto de la Cruz.

Trajo frutos del país, el cual se halla en un estado de prosperidad.

El vapor «Diana» de Las Palmas, con carga general.

El «Concepción» Fernández, de la costa de África, con pescado, llegó ayer a las Palmas.

El «Mercedes» de Abona, con carga general, llegó ayer a las Palmas.

Buques despachados

El vapor correo interinsular «Fuerte» para Las Palmas, con carga general.

El vapor correo español «V. Puchol» para Las Palmas.

El vapor correo «Diana» para el Puerto de Teulada, donde cargará frutos de país.

REGISTRO CIVIL

Defunciones.—Carmen Vera Lopez, de esta Capital, 5 años. Eclesiástica Isabel Núñez, 9 años. María Rodríguez Padrón, viuda, de 83 años. Esterifis.

¡Arriba el papel!

Ha sido necesaria una Real orden para que, por la fuerza, los periódicos de España suban sus precios de venta.

Un periódico, el simple número de un periódico, significa, aparte el coste material, una cantidad de energías que supera a la que los antiguos egipcios empleaban en la construcción de una pirámide; sin embargo, se vendía a cinco céntimos, mejor dicho, a tres céntimos, descontada la comisión de venta, y sólo por mandato legal va a venderse ahora más caro.

En cambio, el papel, la Real orden que sube el precio del trigo, éste se vende a cantidades muy por encima de los tres céntimos.

Es decir, que se consiente la vulneración de la ley al efecto de encarecer la substancia de más indispensable necesidad para el alimento del pueblo; pero no se toleraría que la ley fuese infringida para abaratar algo que es también necesario como alimento del espíritu.

De donde resulta que ambas disposiciones, una por incumplida y otra por que habrá de cumplirse, vienen a significar un par de banderillas puestas al toro de la cultura—si vale el símil recordatorio de una fiesta incaica.

Si se encarece el pan, que es el regulador del precio de las demás substancias, todo el sistema económico se convulsa, como en efecto está convulsado y trastornado por consecuencia de la carestía del pan. Y trastornado el sistema económico, el nivel de la cultura desciende también de modo inflexible, porque la mayor preocupación por la necesidad material, hurta tiempo y humor para el goce de las cosas espirituales. Además de que aumenta la recua de burocratas cargados de oro que van arreando por la vida sus comestibles acaparados y adulterados.

Si por añadidura se aumenta el precio del periódico, que es el libro de las multitudes, las cuales, gracias a la prensa volandera impresa, saben muchas cosas nuevas que ignoraban y que les conviene saber, si quiera en informes de cosas que más valdría que no conociesen, el nivel cultural disminuirá también.

Por lo dicho, por la convicción arraigadísima de la gran importancia social de la Prensa, nosotros, aunque económicamente nos halague esta alza, hubiéramos preferido el «status quo» en el precio de los periódicos con tal de que los pobres no se privasen de la lectura.

Pero a la fuerza ahóra... y como no hay justicia sin equidad, no estamos de más que alzar el precio de Real Orden a los que venden con excesiva demencia las cosas necesarias para el alimento corporal, obligándolas a abaratarlas, para que alguna vez habida de ser y ya era tiempo, podamos idealistas decir que no es porque valga más, sino precisamente porque vale más, por lo que un buen sereno en el patio de la falange, tal vez se vea un buen muchacho en el patio contrario.

La Funeraria

Callo de Imeldo Seris 116.—Teléfono N.º 85.

Esta antigua y acreditada casa tiene el gusto de ofrecer al público un servicio completo de carrozas blancas desde la más lujosa hasta la más modesta. Como siempre esta casa continúa sirviendo en todo lo relacionado con la misma basándose sólo en un aviso por teléfono.

NOTICIAS

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.

Abuelo fué sorprendido cometiendo un robo en concejo vetero, gracias a que el policía, Hevaya, una lampara de aceite, le descubrió. Evergado, que es el más potente, adquirió una en casa de Honorio, Arizaga, calle de Viana y Clavijo 7.



Lo único malo de España son los políticos (Salvo rarísimas excepciones). Todo lo demás es mejor que en ninguna parte del mundo, empezando por el cielo y acabando por la tierra.

No hay que dejarse deslumbrar demasiado por lo extranjero. Lo extranjero suele ser bueno; pero lo español es mejor; mejor que los

Productos BESOY no los habrá seguramente; el SELLO BESOY

no sólo quita instantáneamente el dolor de cabeza, sino todos los reumáticos, nerviosos y especiales de las señoras; exento en absoluto de narcóticos (cualidad inapreciable):

Por estas excepcionales condiciones ha sido premiado con Medalla de Oro, la más alta recompensa otorgada en la primera Exposición Nacional de Medicina e Higiene de Madrid.

Tenemos que perder el feo vicio de alucinarnos demasiado con la brillantez de los espejos ajenos

NO SOMOS ALONDRAS

Apreciamos la industria nacional, y cuando una de ellas llega a la cumbre del éxito, como han llegado los

Productos BESOY

debemos congratularnos al no necesitar salir del solar nuestro para hallar en otro lejano aquello excelente que nos haga falta

Productos BESOY Córdoba Inconmovible reputación

SALUD Y BESOY

EL VAMPIRO DE LA HUMANIDAD

es la falsa alimentación. Los anémicos, tuberculosos, los padres por sus hijos, y en general todos los que padecen de agotamiento físico o intelectual, deben tomar la

Ovomaltina

Es el único legítimo reconstituyente completo, que contiene Extracto de Malta diastasada Dr. Wander, y leche de los Alpes. Producto Suizo. De venta en todas las Droguerías y Farmacias.

ATIZA!!

El hombre que ha tenido 283 novias

El lector no ha olvidado, seguramente, el caso Landru, del cual dimos las discretas referencias, que era posible observar.

El proceso de este hombre que ha desaparecido mujeres como por arte de magia, después de robarlas sus hijas, o sus muebles, o lo que puera, porque a nada sentía repugnancia, sigue en plena actividad. Se ha fundido el proceso con el silencio con la negativa rotunda.

Pero M. Boulou, uno de los jueces más despiertos de Francia, a quien se recomendó desde el primer momento el esclarecimiento del macabro affaire, ha llegado a hacer descubrimientos prodigiosos.

Ha reconstruido, hasta el límite de lo humanamente posible, la vida del impulsivo y feroz «Barba Azul» moderno.

De la actividad de Landru para buscarse novias y mantener con ellas correspondencia, da idea esta inculación del juez al proceso: en un interrogatorio:

«St. Landru; es inútil que niegue usted. Tengo en mi poder todas las pruebas. Usted ha prometido casarse con 283 mujeres y ha sostenido correspondencia seguida y a la vez con 169 de ellas.

«Es batir el record! Ya es mérito escribir a una novia todos los días.

Pero a 169 a la vez y sin confundirse es como para dar a ese hombre una condecoración. Indudablemente Landru tenía montada una oficina.

CASA ALEXANDRE

Esta antigua Casa anuncia al público haber llegado procedente de Suiza, un relojero competente en el oficio, quien se hace cargo de toda clase de composiciones de relojería, garantizando, como es costumbre de la casa, todas las composiciones que se hagan.

También participa que se ha recibido en estos días, una gran variedad de preciosos bolsos de plata, artículos de metal blanco y de plata, propios para regalos y un divertido conjunto de relojes de todas clases para bolsillo, y de pulsera para señoras y caballeros. Gran colección de lámparas eléctricas de colgar y sobre-mesa.

Alexandre, Plaza de la Constitución

AU PETIT PARIS

Las últimas novedades para Señoras y Señoritas

Tengo el gusto de participar a mi distinguida clientela y al público en general, que debido al gran número de sombreros que se reciben constantemente. (Se venden los existentes de la presente temporada a un 20.00 más barato de su precio) al mismo tiempo se les participa que en los primeros días de la próxima semana llegarán otros modelos de París para la temporada de verano. Telas de seda fuler última moda, telas de fantasía y una infinidad de adornos para trajes y sombreros todos última novedad.

También se encuentra en el surtido de mi casa el tan famoso Mixture para el pelo sin Rival. Imperio inventada y preparada por el científico J. Robodi completamente inofensivo siendo el único que devuelve su primitivo color al pelo.

Raymond Rieu

Pérez Galdós número 5.

Academia Especial de Correos

DIRECTOR

Don José Antonio de Junco. Oficial del Cuerpo

Con la cooperación del Profesorado técnico y especial.

Cuenta con amplios salones aulas y toda clase de material apropiado para la parte práctica. De esta Academia han concurrido al examen previo, en las actuales oposiciones, cincuenta alumnos; todos los cuales han sido aprobados.

Para matrícula, informes etc. en la calle de Santa Rita número 44 (Barrio Hoteles) de 2 a 7.

Luis Fraga García

Médico Cirujano

Medicina interna. — Enfermedades de la piel, sifilíticas y venéreas. Asistencia a partos.

Inyecciones de soro salvarsán (914) y salvarsán sódico (2306) último invento alemán de la serie de Ehrlich, curadas con preferencia en las clínicas extranjeras.

Horas de consulta de 11 a 1 y de 3 a 5. Tratamientos a horas convenientes.

San Juan Bautista, 17. Teléfono, 544.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

Juan Padrón 11 y 15 SUBASTA

El día 4 de Julio, a las 10 de la mañana, en las oficinas de esta Sociedad, calle Juan Padrón núm. 11, tendrá lugar la de los objetos empeñados, cuyos plazos han vencido, sin que sus dueños hayan hecho las renovaciones que marca el Reglamento. Dichos objetos se hallan expuestos al público hasta el día de la subasta en estas oficinas de 10 a 12 de la mañana. Santa Cruz de Tenerife 28 de Junio de 1920. — El Director Gerente, R. Hernández Sáyer.

LA BELLEZA GRAN FABRICA DE TABACOS ESTILO HABANA

Lo mejor que se fama. Valentín Sanz 6 (antes Norte).

CLINICA OPERATORIA del Doctor A. Capote Rodriguez

Ex ayudante de las Clínicas de Niños de Doctor Fernández Irigoyen. Ex-interno por oposición de los Hospitales de la Beneficencia Provincia de Madrid. Ex-interno de las Clínicas de Operaciones de la Facultad de Medicina de Madrid. Medicina y Clínica general. Cura radical de hernias, apendicitis. Operaciones del estómago, intestinos, tumores de matriz, quistes del ovario, etc. etc. Especialidad en las enfermedades de los niños y del aparato digestivo. Neo Salvarsán legítimo, 606 alemán. Consultas de 11 a 1 y de 3 a 5. Visitas a domicilio. Asistencia a partos. P. aza de San Domingo núm. 11. Teléfono 293.

VENTA DE COK FABRICA DE GAS

Cok graso servido a domicilio quíntal pesetas 10,00, id. vendido en fábrica 9,50, idéntica grana cerrado sin polvo, propio para estufas de todas clases, incluso para sastrerías (en fábrica) 6,00 id. especial para fundiciones, previo encargo toneladas 275'00. El Cok que ofrecemos es fabricado en parte con carbón americano en mejores condiciones que durante las primeras semanas, al guantes a la renovación del servicio de la fábrica y podemos recomendarlo como el combustible más económico hoy día. Los pedidos diríjanse directamente a la fábrica de Gas, Los Llanos, teléfono 64.

Compañía Arrendataria de Tabacos Representación en Canarias

Aviso a los Propietarios. Se desea una casa con capacidad suficiente para oficinas y vivienda. Para informes diríjanse a la Compañía Arrendataria de Tabacos y Valentín Sanz, núm. 7, todos los días laborables de 9 a 1.

Casa de Salud Médico - Quirúrgica del Doctor Costa

Calle de Viera y Clavijo, número 62. — Teléfono, 491.

Esta Casa de Salud, montada con todos los adelantos modernos y con verdadero «Confort», posee instalaciones completas y perfectas de medicina física (baños de vapor, masaje, Rayos X, electricidad en todas sus formas, estática, galvánica, farádica) alta tensión, baños de luz eléctrica generales y locales, aire caliente, tratamiento eléctrico a la obesidad, etc.) y un departamento modelo para cirugía actualmente mejorado con los más recientes descubrimientos.

Hay un servicio completo de enfermeras técnicas nacionales y «extrangeras», que aseguran el perfecto e inteligente cuidado de los enfermos y todos los elementos necesarios para hacer curas de régimen y cocinas dietéticas.

No se admiten personas que padezcan enfermedades mentales ni infecto contagiosas. Horas de consulta: todos los días no festivos a las 2 y media de la tarde. Consultas especiales, previo aviso, a la hora de antemano señalada. Inyecciones intravenosas de Salvarsán, por un nuevo procedimiento.

Advertisement for 'TUS AOMIA' featuring a large graphic of the word 'TUS' and text: 'NO PADEZCAN TOS. TOMEN LAS PASTILLAS del Dr. ANDREU. Sus efectos son tan rápidos y seguros que casi siempre desaparece la tos al comenzar la primera caja.' Below the graphic is the text 'TUS AOMIA'.

Siluto y Alonso

FABRICA DE HIELO - CÁMARAS FRIGORIFICAS CERVEZAS Calle Regla núm. 2 - Teléfono, 93

Gran servicio permanente para suministrar a los vapores en el mismo momento que hacen sus peticiones, todas las cantidades de Hielo que necesiten. Disponemos siempre de importante número de toneladas de Hielo en Depósitos frigoríficos.

AVES CONGELADAS

Desde el 30 de Abril están a la venta gallinas, patos, perdices, gallinas ortegas y faisanes que procedentes de Londres se recibieron en el vapor «Garth Castle».

Dirijirse al local de la Fábrica, Regla 2

Vinos finos de mesa del país y la Península

Venta por Bocoyes y detall

S: Pedro Atoenta a n.º 6.

José Luis Benítez

ROYAL

Máquinas de escribir de fabricación americana, poseyendo el último modelo, todos los adelantos de su género. — Las máquinas están reputadas en la actualidad, como las mejores por su resistencia, seguridad etc. etc.

Existencia siempre en depósito. — Para detalles respecto a precios etc. Lo más me que para examinar el modelo diríjanse al representante.

Felipe P. Ravina. — Alfonso XII 16.

MANZANILLA "MIL PESETAS"